

Lucha Obrera

73



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº73

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – mayo 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

POR UN GOBIERNO NAC & POP!

LA FORMULA SORPRESA FF

En el anterior número de LO72 decíamos:

SIN FRAUDE... CFK PRESIDENTA!

El sábado todos despertamos con la noticia de la formula FF con Alberto F. para presidente y Cristina F. de vice.

Después de la destacada mención que CF hizo de su, hoy, compañero de fórmula, alguno podría haber especulado con que AF la acompañaría como su vice, pero ella sorprendió a todos, propios y extraños, invirtiendo los cargos.

A partir del anuncio y durante todo el fin de semana y días subsiguientes se han escuchado múltiples declaraciones, análisis e interpretaciones al respecto. Desde un frustrante “renunciamiento” visto como un retroceso de las expectativas, pasando por apoyos irrestrictos con una gran carga sentimental o intuitiva, hasta de ser una táctica planificada que aún nos puede deparar más sorpresas.

En todo caso, debemos entender los sucesos dentro de su contexto histórico.

La historia y la política son una continuidad de procesos concatenados, continuos y consecuentes de los anteriores; por lo tanto, debemos interpretar los

hechos del presente como la consecuencia directa de su historia precedente, en permanente dinámica y movimiento, como una película y no como una fotografía. Solo así podemos comprender donde estamos parados. Y cuál es entonces nuestra situación social actual como producto de las últimas décadas de nuestra historia argentina y latinoamericana.

LA FERROZ DICTADURA

Para explicarlo, podríamos retrotraernos a los albores de nuestras luchas por la independencia, pero vamos a analizar, en esta ocasión, las consecuencias sufridas a partir de la última Dictadura cívico militar. Podemos decir, desde el punto de vista del enemigo, que fue necesaria “tanta agua (represiva) para apagar tanto fuego (revolucionario)”. Esa brutal represión planificada que comenzó incluso antes del Golpe de Estado con los asesinatos de la Triple A, nos cercenó la vida de una generación completa de jóvenes estudiantes y obreros rebeldes y organizados con enormes ideales de Liberación.

La historia de lucha de nuestro pueblo es muy rica y no se detiene, pero tiene avances y retrocesos, al compás e



inversamente a los movimientos de nuestro enemigo social, algo que el maestro Jorge A. Ramos nos enseñó como “Revolución y Contrarrevolución”, y que ante la pregunta de cómo podemos salir de este permanente oleaje? Respondió con simpleza, “con la Revolución!”



La desaparición de 30 mil compatriotas militantes fue y sigue siendo, 40 años después, una marca profunda en el espíritu de las masas explotadas, casi como una advertencia, porque así lo quisieron. Aun así, como dice la canción “no nos han vencido”, ni nos vencerán, porque nuevas generaciones se alzan y organizan para lograr aquellos mismos y nobles ideales de Justicia social. Después de varios gobiernos constitucionales, desde 1983, en el mayor periodo “democrático” sin interrupciones violentas de la oligarquía, vivimos un nuevo Proyecto Nacional y Popular, a partir del 2003, como consecuencia de la rebelión popular del 2001.

Pero después de una década, ese avance del campo popular tuvo un estancamiento objetivo con las derrotas electorales del 2013 y luego el mazazo neoliberal de 2015-2017, con el acceso al poder político **por el voto general**, de los representantes civiles de aquella dictadura del 76, enemigo histórico del pueblo argentino.

Hemos repetido en varias oportunidades la genial frase de N. Galasso que explica estos flujos sociales:

“Los proyectos nacionales que no avanzan y profundizan, se estancan y permiten la restauración conservadora”. Eso fue exactamente lo que nos pasó, y ese freno del campo popular produce como siempre una avanzada del enemigo que se envalentona y a su vez nos hace retroceder. Por eso estamos en retroceso y a la defensiva desde el 2015, tratando de reagrupar las fuerzas, resistiendo e intentando pasar a la

contraofensiva. Tengamos en cuenta que no venimos del 17 de octubre, ni del Cordobazo o el 2001, venimos de estar terriblemente golpeados en todos nuestros derechos, desocupados, empobrecidos, reprimidos y endeudados de una forma alarmante. Y las sociedades asimilan esos golpes a través de sus representantes que son el reflejo del estado social. Por ese estancamiento surgió Scioli como candidato de un proyecto devaluado y apagado, y más allá de nuestra expectativa de ver otra vez a CFK como presidenta, es que aparece la figura de A. Fernández como una prenda de unidad amplia para atraer un porcentaje del voto popular que en 2015 se fue hacia Cambiemos. Ese es un análisis objetivo de la realidad, no voluntarista de lo que a los Socialistas Sanmartinianos nos gustaría, y ante el “hecho consumado”, al decir de Jorge E. Spilimbergo, debemos pronunciarnos.

El SSIN apoyara la fórmula del Proyecto Nacional que tenga mayores posibilidades de derrotar electoralmente a Cambiemos y toda forma política de continuidad de la dependencia y la entrega. Seguramente no es lo que muchos compatriotas queremos como destino de nuestra Patria, pero hoy por hoy, debemos librarnos de estos cipayos vendepatrias y echarlos de la casa Rosada cuanto antes, si no podemos echarlos con la movilización del pueblo en las calles, ya que, como decíamos, el movimiento social viene en derrota, debemos lograr una contundente victoria en las urnas, como primer paso de una contraofensiva nacional.

La recuperación de la iniciativa política a la ofensiva que ha significado la presentación del libro, la visita al Consejo Nacional del PJ y la publicación en las redes de la fórmula electoral, todo en la misma semana, da cuenta de un plan cuidado, y con un hermético manejo del elemento sorpresa, siempre efectivo.

Que harán Cristina F. , Alberto F. o quien encabece el nuevo gobierno popular? será cuestión de verlo en la práctica, nosotros tenemos programa, nuestro Programa de 20 puntos que ya hicimos público en el LO36, que plantea un combate abierto contra el poder económico de la oligarquía para recuperar el Estado para el pueblo y hacer un gobierno que defienda estrictamente los intereses de los trabajadores, nuestro poder adquisitivo y condiciones dignas de vida, como punto principal de la gestión gubernamental.

Dirección Nacional SSIN, 22 mayo 2019

Contacto: luchaobrera2016@gmail.com

Facebook: *Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular*



SOCIALISMO SANMARTINIANO DE LA IZQUIERDA NACIONAL